
1) 김승범선생님

영상제작 형식, 내용, 길이는 자유로 하되,
공통항목 - 1) 선생님(사무실)의 작품에서 “용적률‘과 같은 법과 제도, 건축주의 요구와 압력
은 디자인과 어떤 관계가 있습니까? 전시된 작품을 중심으로 말씀해주십시오. 이렇게 얻어진 
결과물은 어떤 사회, 문화적 가치가 있다고 생각하십니까?
2) 나머지는 자유롭게 제작 (다른 작품 포함)
이렇게 하면 어떤가요?

2) 안기현선생님, 정다은씨
삼각대 제작비를 좀 낮추는 방법이 없을까요? 예산의 범위안에 있나요? 전시가 끝나면 버릴 
듯 한데요.

3) 신은기선생님, 정다은씨
정다은씨 위니마스 인터뷰 추가번역하자고 했는데, 그 이유는?
신은기 선생님 그 부분도 워드파일 만들어 이종우 선생님께 보내주세요. 말씀은 드렸습니다.

4) 정다은씨
엽서 견적부분은 정확히 이해 못했어요. 문제 없으면 (예산 범위내) 추진하시죠.
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